
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Mike 9816“ vom 7. Mai 2019, 12:23

Das wir vor der Saison von einem gesicherten Verbleib in der 1.Liga ausgehen konnten, damit
war weiß Gott nicht zu rechnen.

Insofern ist es naheliegend den Rückkehr in die 2.Liga vertraglich zu fixieren. Die Gehälter für
die Erste mussten ja auch vertraglich angepasst werden..
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